



「職場見学」

第2年進路指導部 中條 孝美

1月23日（火）に2年生の職場見学がありました。
 「実際に働いている人々の職場での様子を知り、働くことへの関心を広げる」「卒業後の社会生活に向けて意識付けや動機付けを図る」ことをねらいに、7グループに分かれて職場見学を行いました。見学先では、社員の方と同じ作業着を着て見学をしたり、実際に作業を経験したりと貴重な経験を積むことができました。また、見学後の事後学習では、「商品にシールを貼る仕事を私もしてみたいと思った」「安全第一で作業をすることの大切さを学んだ」「実際に働く姿を見て、私もこうなりたいと思った」など、生徒が自らの言葉で振り返りをすることができました。この職場見学を通して、自分の進路について深く考えるきっかけとなることを期待しています。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日がずれる場合があります。

「芸術鑑賞教室」

教務主任 柳田 有秀



1月25日（木）に芸術鑑賞教室がありました。本校では、毎年、プロの演奏者の方を招いて芸術鑑賞会を行っています。今年度は「笑顔と学びの体験プロジェクト」の事業から「東京都交響楽団」をお招きして金管五重奏を披露していただきました。CDや映像では感じることでできない迫力に感動をしました。知っている曲が演奏さ

れると自然と体が揺れたり、手拍子をしたりと楽しむ生徒の姿を見ることができました。生徒会長から「金管楽器の音色は、迫力があって、引き込まれました」と感想がありました。

生の芸術に触れることで、体験の幅を広げるとともに、今後の生活の中でも、演奏会やパフォーマンスを見る機会につながっていくことを願っています。

